

l'esprit obsédé et je trouve un réel soulagement à mes préoccupations en la confiant à ce journal.

Dans ce pays-ci, dès qu'il pleut, il fait frais, presque froid. En attendant le souper, je me chauffais au grand feu d'éclats de sapin allumé dans l'âtre, quand, au seuil de la porte, sur le fond de ciel tout embrasé par le soleil couchant, s'est dessinée une étrange figure.

Un paysan breton, ou du moins un homme portant le costume des paysans bretons, car la beauté de ses traits, l'élégance de sa taille, la finesse de ses mains et de ses pieds n'avaient rien de la rudesse du cultivateur ou du pêcheur, s'était arrêté et frappait la marche de pierre à petits coups de son bâton ; à côté de lui se dandinait gravement un goéland aux ailes grises, au ventre blanc.

M. Delorme.

(A suivre.)

